



Salamanca reunirá en 2018 a 600 docentes de español y portugués en Estados Unidos

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La conferencia anual de la Asociación Americana de Profesores de Español y Portugués reunirá en la capital salmantina, en junio de 2018, en torno a seiscientos docentes de Estados Unidos con el objetivo de que conozcan la oferta de Salamanca y Castilla y León en la enseñanza de la lengua hispana. Esta celebración será posible a través del convenio de colaboración que han suscrito la Junta de Castilla y León, la Asociación Americana de Profesores de Español y Portugués, y el Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca.

La Asociación Americana de Profesores de Español y Portugués es la mayor agrupación de docentes de lengua hispana en Estados Unidos, además de la más importante por el número miembros, por su historia y por las personas que la forman.

Su finalidad es promover el estudio y la enseñanza del idioma español, junto al portugués, de la literatura y de la cultura hispanas en todos los niveles de la educación.

Desarrolla una amplia labor con múltiples actividades a través de setenta comités locales en Estados Unidos y Canadá.

La agrupación, que celebra su reunión anual desde su creación en 1918, la organizó por primera vez fuera de Estados Unidos, concretamente en Madrid, en 1977.

Desde entonces ha tenido lugar en varios lugares de Iberoamérica y cuatro veces más en España, tres en Madrid y una en Salamanca en 2006. La de junio del próximo año, coincidiendo con el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, tendrá una duración de cuatro días en los que se desarrollará un programa de conferencias y reuniones, además de visitas culturales a la capital y provincia, y a las otras ciudades Patrimonio de la Humanidad de la comunidad.

Asimismo, habrá un espacio expositivo comercial para empresas y entidades que trabajan en la cultura y en la enseñanza del español en Castilla y León.